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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – управление рисками во внешнеэкономической деятельности коммерческой организации.
Цель исследования – анализ управления рисками во внешне-экономической деятельности коммерческой организации на примере ПАО «Банк Санкт-Петербург».
В рамках исследования была проанализирована хозяйственная деятельность ПАО «Банк Санкт-Петербург», изучена система риск-менеджмента и выявлены основные ее проблемы. 
В рамках практической части были предложены мероприятия по совершенствованию системы риск-менеджмента ПАО «Банк Санкт-Петербург» с учетом его внешнеэкономической деятельности и рисков, связанных с этой деятельностью. В частности, предлагается внедрить в систему управления рисками три группы рисков: инфляционные риски, инвестиционные риски и политические (санкционные) риски. Далее наглядным образом было показано, что предложения имеют смысл и они эффективны. Следовательно, управление внешне-экономическими рисками позволит ПАО «Банк Санкт-Петербург» улучшить показатели своей деятельности и усовершенствовать систему риск-менеджмента.
        

        
          The object of the study is risk management in the foreign economic activity of a commercial organization.
The purpose of the study is to analyze risk management in the foreign economic activity of a commercial organization using the example of «Bank Saint Petersburg».
As part of the study, the economic activity of «Bank Saint Petersburg» was analyzed, the risk management system was studied and its main problems were identified.
As part of the practical part, measures were proposed to improve the risk management system of «Bank Saint Petersburg» taking into account its foreign economic activity and the risks associated with this activity. In particular, it is proposed to introduce three risk groups into the risk management system: inflation risks, investment risks and political (sanction) risks. Further, it was clearly shown that the proposals make sense and they are effective. Therefore, the management of foreign economic risks will allow «Bank Saint Petersburg» to improve its performance and improve risk management.
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